

La phase diocésaine de la cause de béatification de Marcelo Câmara s'achève

Le samedi 6 avril a marqué une étape importante du procès de béatification de Marcelo Câmara : la conclusion de la phase diocésaine. Les documents seront envoyés au Dicastère pour les Causes des Saints pour des études plus approfondies.

12/04/2024

Des centaines de personnes ont accompagné avec émotion la séance solennelle de clôture de la phase archidiocésaine de la cause de béatification et de canonisation du serviteur de Dieu Marcelo Henrique Câmara, qui s'est déroulée dans la paroisse du Sacré-Cœur de Jésus à Florianópolis. À la fin, une messe a été célébrée en action de grâce pour le travail et les fruits de ces dernières années.

L'événement a été présidé par l'archevêque de Florianópolis, Don Wilson Tadeu Jönck, assisté du postulateur diocésain Don Vitor Feller et du postulateur de la phase romaine, Paolo Vilotta.

Le vicaire régional de l'Opus Dei au Brésil, Don Fábio Henrique

Carvalheiro, et Don Flávio Sampaio de Paiva, qui a accompagné Marcelo de près, étaient également présents.

Don Flávio a rappelé que Marcelinho a appris à tous à être frères : "Il aimait tout le monde à Emmaüs (où il a vécu sa conversion à l'âge de 19 ans en participant à ses activités). En outre, dans cette paroisse, il donnait des cours de catéchisme aux jeunes et aux adultes. Membre surnuméraire de l'Œuvre, il aimait tous les membres de cette famille spirituelle. Il enseignait que les charismes dans l'Église s'ajoutent et se complètent ; nous sommes tous frères et sœurs. La sainteté sera toujours un signe d'unité dans l'Église".

Le père Fábio Carvalheiro a souligné comment le fait de connaître la vie sainte de Marcelinho produit une grande joie et attire fortement : "la présence de tant de jeunes à la messe

était une évidence. Outre le Brésil, j'entends parler de personnes qui le vénèrent et recourent à son intercession dans de nombreux pays : Japon, Australie, Inde, Afrique du Sud, Kenya, Portugal, Espagne, Pologne, Allemagne, États-Unis, Mexique, Chili, Argentine, entre autres.

" Ces personnes découvrent dans la vie de Marcelo le fait que la sainteté dans la vie quotidienne est possible : dans leurs études, dans leur travail, dans leur intérêt pour le bien commun, dans leur désir de transmettre leur foi à leurs amis, dans leur sensibilité envers les plus démunis ; des traits qui brillent dans la vie de Marcelinho ", a souligné le vicaire régional de l'Opus Dei.

Don Fábio a également fait remarquer la beauté de la présence de personnes issues de différentes réalités ecclésiales, célébrant en

communion : de la paroisse, du Renouveau charismatique, d'Emmaüs, de l'Opus Dei. En ce sens, " nous accueillons tous avec joie l'invitation de Mgr. Wilson Jönck à diffuser la vie sainte de Marcelinho, convaincus de faire un grand bien à l'Église ", a-t-il affirmé.

voir l'entretien avec Maria Zoê Bellani, biographe de Marcelo Câmara

"Lorsque Marcelinho a connu l'Œuvre, son cheminement dans l'Église était déjà riche : ayant découvert sa vocation à rechercher la sainteté dans son travail et ses activités quotidiennes, Marcelinho a continué ses activités dans la paroisse, avec un apostolat intense auprès des jeunes ; son désir de sainteté et son zèle apostolique dans

l'Église ont été renforcés par le message diffusé par saint Josémaria et par la formation et l'accompagnement spirituel qu'il a reçus dans l'Opus Dei jusqu'à ses derniers jours ", a conclu don Fábio.

Ont également participé à la cérémonie certains des anciens collègues de Marcelo, le procureur général de la justice, Fábio de Souza Trajano, le procureur de la justice André Ghiggi Caetano da Silva, le procureur de la justice Márcia Aguiar Arend, le procureur de la justice Marina Modesto Rebelo (coordinatrice de l'État du GEAC), heureux de la possibilité que Câmara devienne le premier promoteur de la justice à être canonisé.

La procureure Márcia Arend a souligné que "c'est un privilège d'assister à la clôture de la phase diocésaine de béatification d'un membre du ministère public de

Santa Catarina". L'exemple de Marcelo, qui a cherché la sainteté dans son travail de procureur, continue d'être une source d'inspiration pour ses collègues, même pour ceux qui ne partagent pas sa foi.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/la-phase-diocesaine-de-la-cause-de-beatification-de-marcelo-camara-sacheve/>
(13/01/2026)